

Überholverbot

Ein weißes Schild mit rotem Rand
ist Autofahrern wohlbekannt.
Ein Auto schwarz und eins in rot
bedeutet: Überholverbot.

Nun hat meins schwarzer SUV
ja Kraft und mächtig Energie,
die nutze ich ganz unverhohlen
auch öfter mal zum Überholen.

So ist es jüngst einmal geschehen:
ich hab das Schuld glatt übersehen.
Und kurz danach war sie zur Stelle,
die Polizei mit ihrer Kelle.

So blieb ich vorschriftsmäßig stehen.
„Hab'n Sie das Schild dort nicht gesehen?“
„Oh ja, doch will ich gegenfragen:
fahr ich denn wohl 'nen roten Wagen?“